

らくよう

楽しく 陽るく 荘全体で
お年寄りの人権を守ります。
その方らしい生活が出来るよう応援します。
最後までお世話させていただく準備が出来ています。
特別養護老人ホーム楽陽荘 令和元年8月号 NO. 312

《 少林寺拳法慰問 》

7月13日 大西文雄先生・石広昭夫先生が指導される少林寺拳法の慰問がありました。小学生が頑張って演武を行っている様子や中学生の立派な演武を、お年寄りの皆さんには身を乗り出して見られ大きな拍手を送られていました。

演武の後は子ども達が元気一杯に「ヨイショ！ヨイショ！」とお餅について下さり、利用者さん一人ひとりについたお餅を手渡してくれていました。利用者さんも子ども達の元気が入ったお餅を食べて、その元気を分けていただきました。
ご慰問ありがとうございました。



《 季節の味 》

施設には、月2回お年寄りの皆さんとテーブルを囲んで手作りおやつを楽しんでいます。今月は「季節の味」を味わって頂こうと「桃」を準備しました。皮をむいている時も「わあ！きれいな色」と目が輝いていました。

「おいしいわ～」「うまいわ！」と、あちらこちらからにぎやかな声が聞こえ、盛り上がりました。

《 老人会ボランティア 》



7月20日 柏田老人会の皆様が奉仕活動に来てくださいました。男性の方は雨の中、庭木の剪定や草引き、女性の方はベッド回りなど園内の掃除やオムツたたみなどを下さり、大変助かりました。作業をしながらも、お年寄りに笑顔で挨拶や声をかけていただき、お年寄りも大変うれしそうでした。

老人会の方々、本当にありがとうございました。



《 お楽しみ食 》

今月のお楽しみ食は7月5日に開催いたしました。夏恒例の冷しそうめん・いなり寿司・玉子巻寿司・スイカです。冷たく食べやすいおそうめんは2杯、3杯とおかわりされており、玉子巻寿司に人気がありました。次回、お楽しみ食は“何かなか”と楽しみにして頂けるよう、また喜ばれるようなメニュー作りをしたいと思います。



《 編集後記 》

暑中お見舞い申し上げます。遅かった梅雨がやっと明けて真夏の太陽がまぶしく輝いています。夏休みに入り、お孫さんやひ孫さんなど可愛らしいお客様のご面会も増してお年寄りも嬉しそうです。また、お年寄りのお盆帰省・外出などのご予定がありましたらお知らせ頂ければと思います。

広報担当：三宅利・井下・山井